

Ein neues Gütesiegel für wertschätzende, kultursensible und diskriminierungsfreie Versorgung

Einladung zum feierlichen Kick-Off am 21.09.2018 in Berlin mit Verleihung der ersten Siegel

Menschen mit HIV, LSBTIQ* und Menschen mit vielfältigen kulturellen und sprachlichen Hintergründen werden im Gesundheitswesen immer wieder mit Unsicherheit und Zurückweisung konfrontiert. Um dies zu verändern, wurde das Gütesiegel "Praxis Vielfalt" mit der Beteiligung vieler wichtiger Akteur_innen wie Ärzt_innen, Menschen mit HIV, Vertreter_innen verschiedener Communitys und Fachverbänden entwickelt.

Das Siegel bietet einen attraktiven Ansatz zur prozessorientierten Qualitätsentwicklung mit interessanten und abwechslungsreichen Arbeitseinheiten, die alle Berufsgruppen einbeziehen.

Mit dem "Praxis Vielfalt" - Gütesiegel wird ein positives Beispiel in der Versorgungslandschaft geschaffen. Die Pilotphase, an der vier Praxen und eine Klinikambulanz teilgenommen haben, ist erfolgreich abgeschlossen, die ersten Siegel können verliehen werden.

Mit dem Start der Webseite gibt es ab sofort für alle Praxen und Ambulanzen die Möglichkeit, das Siegel zu erwerben und dabei ihre Kompetenzen in der Behandlung von Menschen mit HIV, LSBTIQ* und Menschen mit vielfältigen kulturellen und sprachlichen Hintergründen zu erhöhen. Damit leisten die teilnehmenden Praxen und Ambulanzen einen positiven Beitrag für eine gute Versorgung.

Wir möchten Sie herzlich einladen, mit uns den "Kick-off" der Praxis Vielfalt und die Verleihung der ersten Siegel zu feiern!

Wo: Ulrichs - Café, Karl-Heinrich-Ulrichs-Straße 11 (ehem. Einemstr.), 10787 Berlin

Wann: Freitag, 21.09.2018 von 15.00 bis 19.00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und über Ihre Rückmeldung bis zum 15.09.2018 unter:

Kerstin.Moersch@dah.aidshilfe.de

Praxis Vielfalt – gefördert durch den **AOK-Bundesverband**

